

LA Efoca 23-7-91

AAK 923

3 de 1991

CULTURA

5933

27

Carmen Rico Godoy da respuesta "a martirizantes y obsesivas inquietudes de las mujeres"

"Cómo ser una mujer y no morir en el intento", un best-seller español en Chile

Ya está a la venta en Chile el libro *"Cómo ser una mujer y no morir en el intento"*, de la periodista española Carmen Rico Godoy.

El libro, que ya lleva 28 ediciones en el mercado, fue editado por Ediciones El Papagayo y distribuido por Planeta.

"Cómo ser una mujer y no morir en el intento" es además el tema de una película que se está rodando, cuya protagonista es Carmen Maura y Ana Belén la directora.

La autora, según el mismo libro, nació en París, "el feliz día en que estalló la Segunda Guerra Mundial".

Fue siempre muy mala estudiante, tanto en el colegio como en la universidad. Después de muchos años intentándolo, consiguió licenciarse en Ciencias Políticas. Sus profesores la recordaban como una verdadera pesadilla, informa el libro.

Comenzó a trabajar como periodista en el semanario *Cambio 16*, donde sigue publicando hasta hoy una columna en la última página, "e incluso le pagan por ello".

También colaboró en el *Diario 16* y en otros medios de comunicación españoles, "y casi siempre gratis".

Según su libro, nunca ha obtenido ningún premio, ni le han hecho ningún homenaje.

—Este es su primer libro y probablemente el último.

Nueva mujer

En la última página, Carmen Rico Godoy afirma que a las mujeres las han estafado y formula a las lectoras varias preguntas como: "¿Te sientes culpable si no manejas con lo mismo habilidad el ordenador personal y el carrito de la compra? ¿Pierdes el mismo tiempo en leer las instrucciones de tu guante caleférico que en preparar los informes para la próxima reunión de trabajo?" Despues de las consultas, la autora dice que si las respuestas fueron afirmativas, "tú reúnes los requisitos de la nueva mujer".

—En este libro encontrarás respuesta a muchísimas de las martirizantes y obsesivas inquietudes, métodos para defenderte de los jefes, amantes y esposos, o cláusticas reflexiones sobre la búsqueda desesperada de un marido —dice.

Para Carmen Rico Godoy, *"Cómo*

ser una mujer y no morir en el intento" es lectura obligada para toda mujer: "Madre, hija, esposa o ejecutiva que no pueda, a pesar de las dificultades, dejar de ser absurdistamente mujer".

Exito inesperado

La primera edición del libro fue en mayo de 1990 y ese mismo mes se lanzó una segunda tirada. Despues siguieron más reimpresiones, cosa que ha sorprendido gratamente a Carmen Rico Godoy:

—Sí, es verdad que el libro ha tenido éxito. Eso me gusta, claro, pero no he salido de mi asombro —dijo a una revista española.

Añadió que lo que más la entusiasmó es que Carmen Maura, la famosa actriz de *Mujeres al borde de un ataque de nervios*, fuere la protagonista de la película basada en el libro.

Aclaró también que a pesar del título, los hombres han leído mucho el libro:

—A ellos les divierte, quizás porque más bien los trato con ternura.



La portada del libro "Cómo ser una mujer y no morir en el intento" y su autora, la periodista española Carmen Rico Godoy.

"Cómo ser una mujer y no morir en el intento", un best-seller español en Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cómo ser una mujer y no morir en el intento", un best-seller español en Chile [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)